



## Pressemitteilung

---

Mittwoch, 17. April 2019

---

### **Spielplatz am Glashütter Markt umfangreich umgestaltet – Eröffnungsfeier mit buntem Mitmachprogramm am 27. April**

Norderstedt. Zur Eröffnung des umfangreich neugestalteten Spiel- und Bolzplatzes Glashütter Markt laden der Fachbereich Natur und Landschaft sowie das Jugendamt der Stadt Norderstedt mit der offenen Kinder- und Jugendarbeit, den „Spielplatzpiraten“ und dem Jugendmobil gemeinsam mit dem Familienzentrum Glashütte für Sonnabend, 27. April (15 bis 18 Uhr), ein. Ein buntes Programm mit Kinderschminken, Spiel- und Sportangeboten der „Spielplatzpiraten“ sowie einem Aktionsgewinnspiel und einer Akustik-Aktion des Jugendmobils wird angeboten. Das Familienzentrum wird die Besucherinnen und Besucher mit Kuchen, Fingerfood und Getränken versorgen.

Das annähernd 5.100 Quadratmeter große Areal wurde von der Stadt Norderstedt (Amt für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr, Fachbereich Natur und Landschaft) nach einer Bürgerbeteiligung überplant und seit September 2018 umgestaltet. Die Fläche hat neue Spiel-, Sport- und Aufenthaltsangebote erhalten und gliedert sich dabei in verschiedene Bereiche, darunter ein Fitness-Bereich, ein Spielbereich mit angegliedertem Kleinkindspielbereich, dem erneuerten Bolzplatz sowie einem Jugendbereich mit Unterstand. Als Motto und als zentraler Blickfang hat der Spielplatz eine Kletteranlage in Windmühlenoptik - in Anlehnung an die frühere Glashütter Windmühle (1851-1931) - erhalten. Die Kletteranlage ist fast acht Meter hoch und verfügt über verschiedene Spielelemente (Rutschen, Netzbrücke).

#### **Ansprechpartnerin:**

Carolin Werneburg  
Amt für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr  
040/ 535 95 245